
� i e d e r s c h r i f t   über die öffentliche Gemeinderatssitzung am Donnerstag, den 02.10.2008 um 

                                      20.00 Uhr im Gemeindehaus in Demerath 
 

 

Unter dem Vorsitz des Ortsbürgermeisters Horst Becker sind die Ratsmitglieder Matthias Faber, Jürgen 

Grundmann, Rudolf Honadel, Arthur Kiefer, Manfred Kordel, Alois Linden, Helmut Roden und Erwin 

Schneider anwesend. Der Vorsitzende stellt fest, dass Einladungen und Bekanntmachungen fristgerecht 

erfolgt sind. Weiter stellt er die Beschlussfähigkeit fest. Vorschläge oder Einwände zur Tagesordnung 

werden nicht gemacht.  

 

Neben dem Gemeinderat ist als Mitglied des Jagdvorstandes Herr Ernst Ackermann anwesend. Der 

Jagdvorstand ist damit durch den Vorsitzenden des Jagdvorstandes Horst Becker und Herrn Ernst 

Ackermann vertreten. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

1. Genehmigung der �iederschrift über die Gemeinderatssitzung vom 29.08.2008 

  

Die Niederschrift über die erwähnte Gemeinderatssitzung ist allen Ratsmitgliedern nach der letzten 

Gemeinderatssitzung zugegangen. Auf Befragen werden dagegen keine Bedenken erhoben, so dass diese 

damit genehmigt ist.   

 

2. Beratung und Beschlussfassung über den Jagdpachtvertrag Teilbezirk „Süd“ 

 

Im Vorfeld dieses Tagesordnungspunktes haben verschiedene Gespräche unter Beteiligung der 

Ratsmitglieder als auch der Mitglieder des Jagdvorstandes stattgefunden. Dabei wurde letztlich eine 

Aufteilung der Gemarkung auf vier Teiljagdbezirke abgesprochen. Außerdem wurde der Entwurf eines 

Jagdpachtvertrages für den Teilbezirk „Süd“ aufgestellt. Der Vorsitzende hat inzwischen Verhandlungen 

mit den Interessenten des Teilbezirks „Süd“ auf der Basis des aufgestellten Entwurfs des 

Jagdpachtvertrages geführt und für die heutige Sitzung den neuen Entwurf des Jagdpachtvertrages unter 

Berücksichtigung der Verhandlungsergebnisse vorgelegt. Die bisherigen Verhandlungen und der 

nunmehr vorliegende Entwurf des Jagdpachtvertrages werden nochmals eingehend beraten. Schließlich 

stimmen der Gemeinderat und der Jagdvorstand jeweils einstimmig dem vorliegenden Vertragsentwurf 

zu. Dieser Vertragsentwurf ist Bestandteil dieser Niederschrift. 

 

3. Anfragen – Wünsche – Anregungen – Informationen  

 

a) Der Fußboden im Gemeindesaal bedarf nach 18-jähriger Nutzungsdauer einer intensiven 

Grundreinigung einschließlich einer Neuversiegelung. Der Kostenaufwand dafür beträgt nach dem 

Einholen von zwei Angeboten 433,00 € zuzüglich Mehrwertsteuer. Der Gemeinderat ist der 

Auffassung, dass das eine notwendige Maßnahme ist und durchgeführt werden soll. 

 

Die öffentliche Sitzung schließt gegen 21.00 Uhr.  

 

 

 

Ortsbürgermeister                                                       /                                           Protokollführer 


